## Hannes Braunstein mit starker Leistung

Leichtathletik: Sportler des LFV Schutterwald waren bei diversen Wettkämpfen erfolgreich unterwegs.

Schutterwald (cg). Am Wochenende startete Hannes Braunstein bei der Karlsruher Laufnacht. Der Schutterwälder wohnt studienbedingt in Leipzig und startet seit Jahresanfang wieder für seinen Heimatverein LFV Schutterwald (vorher SC DHfK Leipzig). Braunstein bewältigte die 1500-Meter-Strecke der Männer in sehr guten 3:53,38 Minuten. Damit stellte er einen neuen Vereinsrekord auf. Bereits letzte Woche war er in Dresden in einem stark besetzten Feld lief die 800 m in 1:53,72 Minuten gelaufen und hatte seinen eigenen Vereinsrekord um fünf Sekunden verbessert.

Patrik Schrempp Schutterwald) startete derweil beim Internationalen Junioren-Mehrkampfmeeting in Filderstadt. Schon nach dem ersten Tag des Zehnkampfes zeigte sich, dass dies sehr schwer würde. Besonders mit der Kugel hatte er Probleme und über 400 m am Ende keine Kraft mehr. Am zweiten Tag konnte er aber noch mit sehr guten Speerwürfen überzeugen. Mit 5644 Punkten kam er schließlich auf Platz 12. Die angestrebte Qualifikation für die deutschen Mehrkampfmeisterschaften (6000 Punkte) war damit aber noch nicht drin.

Weitere Leichtathleten des LFV Schutterwald starteten



Hannes Braunstein stellte zwei Vereinsrekorde für den LFV Schutterwald auf.

Privatfoto

am Sonntag bei den Hanauerlandspielen in Freistett. Bei angenehmen milden Temperaturen gab es einige hervorragende Platzierungen.

Nathanael Roth (Männer) gewann das Kugelstoßen (10,81 m) und das Speerwerfen (38,70 m). Michael Koop (M15) wurde beim Speerwurf Kreismeister mit 34,38 m. Darüber hinaus konnte er im Weitsprung (5,62 m) und im Kugelstoßen (13,00 m) Bestleistungen aufstellen.

Auch Milena Koop (W13) verbesserte sich im Weitsprung (4,22 m) und im Kugelstoßen (7,71 m). Fynn Henning (M13) wurde ebenfalls Kreismeister im Speerwurf (21,51 m). Ellen Kruschhausen (W12) siegte mit einem starken Weitsprung (4,47 m) und wurde Vizemeisterin mit dem Speer (17,01 m). Einen weiteren Kreismeistertitel errang Jona Schultheiß (M12) mit einem überragenden Speerwurf über 26,88 m.